

## 閻千代の甲冑を身に着け PR（右から2人目）



# 宗茂、閻千代になりきり 柳川を全国に発信

梅雨の晴れ間の6月15日、BSよしもとの「となりマッチ」というネット番組の収録に出演しました。この番組は、隣り合う市町村同士がチームに分かれ、お隣さんには負けない我がまちのアピールポイントをプレゼンし合うものです。この日はみやま市さんとの対決でした。

柳川市は、食、観光、歴史を紹介。食は「うなぎのせいろ蒸し」、観光は「川下り」、そして歴史の分野は立花宗茂と閻千代をPRしました。おこし隊の堤さんが宗茂の甲冑かっちゅうを、私は閻千代の甲冑を身にまとい、「西国無双の誉れ高き宗茂が妻、閻千代」と声高らかに口上を述べ、無事に役目を果たすことができました。なお、PR対決は仲良く引き分けでした。

今回の収録で身に着けた宗茂と閻千代の甲冑は、大河ドラマ招致活動にちなんだイベントのときに市民の皆さんも試着することができます。新型コロナの感染状況次第ではありますが、甲冑を身に着け、宗茂や閻千代になりきってみてはいかがですか。



楠田 千佳（46歳）

プロフィル】市観光課に所属。柳川プロモーションを担当